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INTCI6 35 / 2024 18/09/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CANGELLI Valter SCAGLIOTTI Enrico

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARTELLI Isabella ZITO Rocco

BREGA Monica MATAROZZO Federica

BUSSO Marina Giovanna PANZARINO Deana

CADDEO Emanuele Giusepppe PIARULLI Maria

CAMBAI Fabio ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CUFARI Paola

Con la partecipazione del Segretario GALLI Antonella

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA  AL  SINDACO  :  TARGHE
COMMEMORATIVE....VIRTUALI

Premesso che

• Il Settore funerario è per i comuni un veicolo pro-gettito non indifferente, nel 2023 ci sono stati
circa 9100 funerali autorizzati, il 54% dei defunti è stato sottoposto a cremazione e circa la metà
delle ceneri sono state affidate ai famigliari, che hanno scelto di portare a casa i resti dei propri
cari;

• I costi delle cellette sono esosi nel comune di Torino, ad esempio una celletta in fascia pregio
presso il cimitero di Abbadia di Stura costa circa Euro 1.800 al sesto piano partendo dal basso per
cui è necessaria la scala;

• I fase di prenotazione telematica, attraverso il portale comunale, compare uno specchietto che
propone alcune opzioni in funzione della posizione della celletta (piano, se di testa o di fascia, se
di passata o recente costruzione del manufatto ecc….) e le opzioni sono al massimo due, motivo
per il quale le famiglie optano per l'affido;

• L’affido nel comune di Torino costa Euro 614,00 e talvolta risulta la spesa minore

Considerato che

• I famigliari in fase di preventivo sono costretti a valutare anche i costi finali ed è sempre più
richiesto l'affido famigliare, nel rispetto di quanto previsto dalle normative nazioni (comma 1 art.
3 legge 130/01);

• Nonostante l'affido dell'urna che viene portata a casa da un congiunto o da un delegato,il Comune
richiede il pagamento di una targa commemorativa al costo di Euro 40,00;

• Questa targa verrebbe venduta come targa da custodire nel cimitero, (nel roseto se il cimitero è il
monumentale) ma in realtà è una targa virtuale, quindi non esiste fisicamente le famiglie pagano
un ulteriore surplus di Euro 40,00 che moltiplicato per il numero di affidi famigliari accumula
denaro nelle casse del Comune;

• La risposta degli uffici cimiteriali è che se viene digitato un nome al "totem cimiteriale" dovrebbe
comparire  a  video la  destinazione delle  ceneri  quando sepolte  in  celletta  cineraria,  cosa non
corretta perché il defunto giace presso la casa dei propri congiunti affidatari e non avrebbe alcun
senso l’utilizzo del "totem" stesso, che è uno strumento prettamente logistico del cimitero;

• Il Sindaco Lo Russo dovrebbe essere a conoscenza di quanto sopra, essendo stato Assessore con
delega cimiteriale.

Il Consiglio della Circoscrizione 6
Interpella

Il  Sindaco,  l’attuale  Assessore con delega cimiteriale  ed eventuali  enti  preposti  a  rispondere ai
cittadini

• Perché questa ulteriore spesa per una targa commemorativa virtuale?
• Visto che le persone non accettano una spesa per qualcosa di non tangibile, perché non creare un

luogo del ricordo in cui affiggere tutte le targhe commemorative per cui gli utenti pagano una
tassa fisicamente inesistente?

• Sarebbe possibile spiegare ai cittadini a quanto ammonta il gettito del Comune per queste targhe
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non fisiche?
• I cittadini chiedono un abbassamento delle tariffe cimiteriali troppo esose, perché non è corretto

speculare sulla morte e soprattutto: come viene investito il denaro introitato ogni anno attraverso
il settore funebre?

Risultano fuori dall'aula i Consiglieri CADDEO - CAMBAI - CANGELLI

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 21
VOTANTI 21
FAVOREVOLI 21 (ANASTASIA - ARAGNO - BARBIERI - BERAUDO - BRAIATO - BREGA -
BUSSO - CELENTANO - LAMBERTI - LOMANTO - MARINO - MARTELLI - MATAROZZO -
PANZARINO - PIARULLI - ROBELLA - SCAGLIOTTI - SCIRETTI - SPERANZA- ZACCARO
- ZITO)
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Antonella Galli
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